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Protokoll  Vorstandssitzung  24.03.21  
  
Sitzung   24.  März  2021,  18:05  –  18:52,  Zoom  

Anwesend  
AS  (Alexandra  Schneider),  CB  (Ciril  Bullinger),  FB  (Friederike  Biffar),  KE  (Kira  Erb),  KF  
(Klemens  Flöge),  KI  (Klemens  Iten),  MB  (Michael  Baumgartner),  MN  (Markus  Niese),  
PW  (Paul  Wolff),  TK  (Till  Koetter),    VL  (Victor  Luder)  

Gäste     
Sitzungsleitung   MN  
Protokoll   AS,  CB  
Sitzung  Beginn:   18:05  
Sitzung  Ende:   18:52  

Protokoll        
Markus  begrüsst  alle  ganz  herzlich  und  eröffnet  die  Vorstandssitzung.    
  
Protokoll  vom  17.03.2021  
MN:  Hat  jemand  Anmerkungen  zu  dem  Protokoll?  Wer  möchte  das  Protokoll  der  letzten  
Vorstandssitzung  vom  17.03.2021  wie  präsentiert  annehmen?  Das  Protokoll    wird  mit  9  Zustimmungen  
und  einer  Enthaltung  angenommen.  
  

Präsidium  
MN:  Ich  habe  diese  Woche  nichts.  

  
Quästur    
Amiv  needs  Twint  
FB:  Mir  ist  in  letzter  Zeit  aufgefallen,  dass  viele  Leute  bei  Events  kein  Bargeld  dabei  haben.  Und  ich  denke  
es  würde  Sinn  machen  TWINT  auch  beim  AMIV  einzuführen.  Der  VIS  hat  das  schon,  vielleicht  kann  man  
da  mal  nachfragen.  Die  haben  TWINT  und  Paypal.  VL:  Ich  habe  es  mir  aufgeschreiben.  FB:  Und  du  müsstest  
nicht  die  ganze  Zeit  dem  Bargeld    hinterherrennen.  KE:  Ich  denke,  es  muss  einfach  wirklich  klar  sein  für  
welches  Event  was  reinkommt.  Ich  denke  es  ist  machbar  aber    in  einem  normalen  Kultursemester  könnte  
ein  Chaos  entstehen.  FB:  Man  kan  eine  Nachricht  hinzufügen.  MN:  Wir  können  einfach  für  jedes  Event  
einen  anderen  Preis  machen.  Ich  würde  sagen  wir  schauen  mal  wie  es  der  VIS  macht  und  dann  sehen  wir  
weiter.  
  

Information  
  
AS:  Ich  habe  heute  die  erste  Gewinnerin  der  Home-‐Office-‐Challenge  verkündet  aber  sonst  nichts  Neues.    
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IT  
Vorstandsvorstellungen  &  Bilder  
MB:  Ich  habe  noch  nicht  Neues  von  euch  gehört.  Ich  nehme  an,  die  die  schon  eine  Vorstandsvorstellung  
haben,  dass  die  damit  zufrieden  sind.  Von  Klemens,  Klemens  und  Markus  habe  ich  noch  nichts  gehört.  
Bitte  einmal  per  Mail  schicken  bevor  ich  ins  Praktikum  gehe.  
  
Passbolt  Accounts  
MB:  Alle,  die  einen  Account  haben  sollten  nun  auf  das  Board  zugreifen  können.  CB:  Bei  mir  hat  es  nicht  
funktioniert.    MB:  Ich  schreibe  dir.  MB  shared  den  screen  MB:  Im  Passbolt  könnt  ihr  nach  Passwörtern  
suchen  oder  neue  hinzufügen.  Dort  sind  auch  viele  veraltete  Passwörter  drin,  die  ihr  löschen  könnt.  Im  
Idealfall  shared  es  mit  der  Gruppe,  macht  die  Gruppe  als  Owner  und  dann  nimmt  euch  als  Owner  wieder  
raus.  Das  ist  so  die  Idee  dahinter.  MN:  Haben  alle  geschafft  sich  auf  der  GSuite  anzumelden?  CB:  Nein.  
MN:  Was  ist  der  Zeitplan?  MB:  Ich  habe  alle  Kommisionen  nochmals  gebeten  mir  bis  Freitag  Bescheid  zu  
geben  was  sie  brauchen.  Also  sollte  diesen  Freitag  die  Änderungen  final  sein.  Die  Migration  kann  eigentlich  
bereits  anfagen.  An  sich  muss  es  manuell  gemacht  werden,  dann  kann  man  auch  gerade  ausmisten.  Falls  
etwas  zu  gross  ist,  dann  kann  man  sich  bei  mir  melden.  Wann  wir  die  Could  schliessen  ist  noch  nicht  klar,  
das  kommt  drauf  an  wann  wir  das  Tool  fertig  haben.  Zum  Beispiel  hat  der  Blitz  sein  Archiv  auf  der  Cloud.  
Aber  da  bin  ich  mit  Luzi  und  Sandro  dran.  Aber  die  Idee  ist  schon,  dass  man  bereits  rübergeht.  MN:  Wie  
ist  das  mit  der  Vorstandsdrive?  MB:  Das  müssen  wir  schauen.  MN:  Ich  würde  vorschlagen  wir  besprechen  
nöchste  Woche  wer  sich  um  welche  Ordner  kümmert.  Generelle  Zustimmung.  
  

Kultur    
Osterhasen    
FB:  Osterhasenprojekt  läuft.  Braucht  sonst  noch  jemand  Hasen?  Wir  gehen  bald  gross  einkaufen.  Alex  hat  
sich  schon  ein  paar  abgezwackt.  Und  generell,  demnächst  gibt  es  ein  Event  bei  dem  der  AMIV  so  1000  CHF  
vorstreckt.  Es  geht  um  ein  Online-‐Comedian-‐Event.  Ich  muss  euch  darüber  informieren  weil  es  ein  1000  
CHF  Event  ist.  
  
Checkin-‐App  
MB:  Da  wir  mehr  Life-‐Events  machen  wollte  ich  Kultur  nochmals  darauf  aufmerksam  machen,  dass  es  die  
Checkin-‐App  gibt.  Eine  App,  wo  man  die  Legi  kontrollieren  kann.  FB:  Noch  nie  gehört.  MB:  Vielleicht  kann  
man  das  mit  TWINT  einbinden.  Vielleicht  ist  das  möglich.  Ich  kann  euch  das  aber  noch  schicken.  FB:  Das  
ist   ja  mega  cool!  Nie  davon  gehört.  KE:   Ich  denke  es  ist  cool  aber  es   lohnt  sich  nur  ab  einer  gewissen  
Teilnehmerzahl.  MN:  Ich  weiss  nur,  dass  wir  die  an  der  GV  verwendet  haben.  Also  schaut  euch  das  mal  
an.  KE:  Und  das  erste  Mal,  wenn  ihr  es  benutzt  macht  es  in  der  Nähe  vom  IT-‐Team.  
  
  

HoPo  ITET  
TA-‐Award  
PW:  Wir  sind  am  Prüfungen  sammeln.  Nächste  Woche  haben  wir  die  Semester-‐Evaluation  und  da  gehts  
jetzt  drum  ob  wir  weiter  die  Edu-‐App  verwenden,  da  es  da  Beschwerden  gab.  Ansonsten  starten  wir  
jetzt  PVK-‐Vorbereitungen.  Bezüglich  TA-‐Award  hatte  ich  ein  Gespräch  mit  Kreuzer  und  der  Award  wird  
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wahrscheinlich  genau  so  kommen  wie  wir  ihn  uns  vorstellen.  Wir  werden  es  jetzt  im  Herbst  das  erste  
Mal  einführen.  Wir  haben  jetzt  noch  so  ein  Dokument  ausgearbeitet  für  die  TA,  damit  die  Bewertung  
objektiv  bleibt.  Ich  stelle  das  sonst  noch  in  den  Chat  denn  es  ist  ein  recht  wichtiges  Dokument,  da  es  ein  
Leitfaden  für  die  TA’s  darstellt.  MN:  Supa,  stells  rein.  
  

ER        
KE:  Wir  hatten  eine  ER-‐Sitzung  am  Montag  und  wir  haben  die  Industrytalks  besprochen.    
  
Siemens:  1000.-‐  
MN:  Ich  habe  mich  letzte  Woche  relativ  viel  damit  beschäftigt  und  niemand  hatte  richtig  eine  Idee  was  
passiert  ist.  Es  ist  das  Folgende:  Siemens  hat  die  Sushi-‐Night  gepsonsort.  Sie  wollten  einen  
Kostenvoranschlag  und  anstatte  dem  haben  wir  ihnen  eine  Rechnung  geschickt.    Dann  ging  eine  
Leinwand  kaputt.  Diese  hat  150  CHF  gekostet.  Dann  haben  wir  mit  Siemens  geschrieben  und  Siemens  
hat  dann  gesagt,  sie  sollten  noch  drei  zusätzliche  Inserate  stellen.  Wir  haben  wegen  den  1000  CHF  
Siemens  nochmals  angeschrieben  (Missverständins)  und  Siemens  hat  ihr  gesagt,  dass  es  bereits  geklärt  
ist  mit  den  Jobinseraten.  KE:  Ich  denke,  wir  können  ihnen  sagen,  dass  sie  noch  850  CHF  zu  Gute  haben.  
VL:  Das  denke  ich  auch,  das  wir  so  einen  Vorschlag  bringen  können.  PW:  Ich  schliesse  mich  dem  an.  CB:  
Ich  denke,  wir  können  das  vergessen.  Siemens  ist  ein  so  grosser  Konzern  und  ich  denke  wir  würden  
unserem  Image  schaden.  FB:  Vielleicht  nicht  direkt  die  Sushi-‐Night,  da  sie  1000  CHF  kostet,  vielleicht  was  
anderes.  KE:  Wir  müssen  schauen,  da  wir  750  und  1000  CHF  Events  haben  aber  eventuell  können  wir  
weitere  Jobinserate  anbieten.  MN:  Die  haben  bereits  sechs  Inserate  zu  Gute.  KE:  Dann  können  wir  da  
noch  mehr  rein  geben.  MN:  Ich  höre  jetzt  da  raus,  dass  die  Mehrheit  dafür  wäre  Siemens  das  zu  sagen.    
  

Infra  
Frühlingsputz  
KI:  Wir  machen  nächsten  Montag  den  Frühjahrsputzt  und  aufgrund  der  Personenbeschränkung  können  
nicht  alle  kommen.    
  

Verschiedenes  
Vorstandsreise  
MN:  Ich  habe  eine  Tabelle  gemacht  mit  Häusern.  Dort  gibt  es  zwei  Häuser.  Eines  von  mir  und  das  von  Kira.  
Gibt  es  Meinungen  zu  den  Häusern?  MB:  Mein  Haus  ist  dann  nicht  verfügbar,  deswegen  habe  ich  es  auch  
nicht   eingetragen.   VL:   Ich   finde   das   Berner   Oberland   gut.   MB:   Was   ist   bei   der   Abstimmung  
rausgekommen?  MB:  Ich  persönlich  bin  für  Kiras.  Aufräumen  und  Putzen  ist  keine  Sache  und  wir  hätten  
mehr  Budget  für  gailes  Essen.  KE:  Also  ich  müsste  es  noch  definitiv  abklären.  MN:  Ich  persönlich  finde  das  
von  Kira  sehr  gut.  KE:  Andere  Frage,  könnten  wir  es  so  machen,  die  die  keine  ausländische  Krankenkasse  
haben  die  machen  einen  Test?  Allgemeine  Zustimmung.  FB:  Ich  bin  auch  dafür,  dass  alle  einen  Schnelltest  
machen.  MN:  Das  ist  auf  jeden  Fall  gut.  Till  ist  der  Sitzung  beigetreten  MN:  Nehmen  wir  zwei  oder  drei  
Nächte?  Ich  denke,  wir  können  drei  Nächte  machen,  man  gönnt  sich  ja  sonst  nichts.  KE:  Das  sollte  kein  
Problem  sein.  Es  gibt  ja  zwei  Wohnungen  und  dann  kann  man  in  der  unteren  Wohnung  schnell  Home-‐
Office  machen  was  Übungsstunden  angeht.  MN:  Gut,  dann  schaut  Kira  das  das  geht  und  dann  sehen  wir  
später  wegen  der  Planung.  KE:  Wir  können  Trotinette  fahren!  
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Klemens  vs.  Klemens  :  Spitznamenzuteilung  
KF:  Wir  waren  letzte  Woche  Mittagessen  und  wir  dachten  es  ist  etwas  ineffizient  zwei  Klemens  zu  haben.  
Mich  könnt  ihr  Klemi  nennen.  KI:  Mich  könnt  ihr  Kimi  nennen.    
  
Vorstandsbingo  (fredi)  
FB:  Es  gab  an  der  GV  ja  ein  Bingo,  eventuell  können  wir  das  mal  an  einer  Vorstandssitzung  machen.  Jemand  
fährt  Zug,  einem  fällt  das  Handy  raus,  Paul  sagt  “Habe  heute  nichts”.  Vielleicht  kann  mir  dann  mal  jemand  
Bingo-‐Vorschläge   schicken   und   dann   lass   ich   mir   einen   Preis   einfallen.   KE:   Das   muss   über   mehrere  
Sitzungen  gehen.  FB:  Masterkästchen   ist  wenn  Markus   rappt.  MB:   Finde   ich   voll   gail.  MN:   Kann  man  
reinschreiben.  
  
Vorstandssitzung  vor  Vorstandsreis  
MN:  In  der  Woche  der  Vorstandsreise  ist  MR  also  machen  wir  Dienstag  oder  Donnerstag.  FB:  Dienstag  ist  
okay.  TK:  Ich  muss  schauen  ob  ich  dann  StudyCenter  gebe  aber  eventuell  kann  ich  es  schieben.  CB:  Ich  
habe  auch  StudyCenter.  MN:  Bei  der  MR-‐Vorbereitungssitzung  ist  es  nicht  so  optimal  wenn  man  fehlt.  Wir  
könnten  diese  Sitzung  auch  eine  Woche  früher  machen.  KE:  Dann  sind  einfach  noch  nicht  alle  Traktanden  
da,  dann  muss  man  sich  nochmals  vorbereiten.  MN:  Es  ändert  sich  eher  zwischen  Abend  vor  der  MR  und  
MR  noch  einiges.  MB:  Also  machen  wir  die  MR-‐vorbereitung  am  21.  MN:  Genau.  
  
HoPo  MAVT  
TK:  Mario  Foppa  von  den  Studentischen  Diensten  hat  gefragt  wer  den  AMIV  bei  den  PreStudy  Events  
vorstellen  will.  Die  finden  während  den  Semesterferien  statt.  Ich  würde  das  sonst  machen.  Ich  würde  mich  
mit  dem  LIMES  kurzschliessen  weil  die  auch  noch  einen  Beitrag  abliefern.  Für  die  MAVT-‐Leute,  falls  ihr  
Tutor   spielen  wollt   dann  kann   ich  euch  da  einen  Spot   reservieren.  PW:   Theoretisch   gilt   das   auch   von  
meiner  Seite.  FB:  Sagt  sicherlich  nochmal  Bescheid!  
  

Geleistete  Zeichnungen  
  
Markus  beendet  die  Sitzung    
  
Nächste  VS  ist  am  Mittwoch  31.März.2021  
Ende  der  Sitzung:  18:52  


